

La Colombie-Britannique : Ozempic réservé aux citoyens canadiens et aux résidents permanents

Compte Test - 2023-04-23 18:58:31 - Vu sur pharmacie.ma

Le ministre de la Santé de la Colombie-Britannique, Adrian Dix, vient de modifier la réglementation en limitant la distribution du médicament Ozempic à l'étranger.

Par conséquent, seuls les citoyens canadiens et les résidents permanents pourront effectuer une commande en ligne d'Ozempic auprès d'une pharmacie. Les autres patients pourront acheter ce traitement en se présentant en personne dans une pharmacie.

Ce traitement de diabète de type 2 qui est utilisé hors AMM pour ses vertus amaigrissantes connaît une forte demande en raison de la promotion dont il fait l'objet à travers les réseaux sociaux.

L'Ozempic, qui est pris en charge par le régime d'assurance médicaments de la Colombie-Britannique, est plus attractif pour les Américains puisqu'il coûte moins cher au Canada qu'aux États-Unis et qui plus est connaît également une pénurie aux États-Unis.

«Les gestes que nous posons aujourd'hui ont pour but de nous assurer que les résidents de la province et du reste du pays atteints du diabète de type 2 pourront continuer d'accéder à ce médicament dans le cadre de leur traitement», a indiqué Adrian Dix. Sont également concernés par cette mesure Rybelsus et Wegovy deux médicaments qui sont également à base de sémaglutide. D'autres médicaments pourraient subir le même sort dans l'avenir.

D'après des données du système centralisé BC Pharmacare, un pourcentage élevé et inhabituel de prescriptions d'Ozempic a été destiné à des résidents américains. Le médecin qui a prescrit ces ordonnances a récemment été suspendu.